

• Altaussee in der Steiermark in Österreich •



Nach einem schönen Tag im Schnee schmeckt die Brotzeit noch viel besser.

### Skitraum im steirischen Salzkammergut

Weißer Pisten, so weit das Auge reicht, das können Sie in der Steiermark erleben. Denn das Salzkammergut verwandelt sich im Winter zu einem herrlichen Skigebiet für die ganze Familie. Dort bieten die schönen Skihütten von Belvilla zum perfekten Glück darüber hinaus ein volles Wohlfühlprogramm: Sie verfügen über eine eigene Sauna, sind modern ausgestattet und besitzen einen großen Balkon. Im Skiraum können Ski, Schuhe und Schlitten über Nacht trocknen. Und wer mit dem Auto kommt, freut sich über den Parkplatz vor der Tür. Platz ist übrigens für vier bis acht Personen – je nach Chalet. Die Hütten befinden sich mitten im Skigebiet auf 800 bis 1965 Metern Höhe. Dort gibt es insgesamt 6 Sessel- und 28 Schlepplifte, 18 Kilometer blaue, 20 Kilometer rote und 9 Kilometer schwarze Pisten und 210 Kilometer Langlaufloipen. Der nächste Skilift ist nur 400 Meter entfernt. Zum Altausseer See und Dorf Altaussee sind es auch nur 2,5 Kilometer. Mehr unter [www.belvilla.de](http://www.belvilla.de)

Einen traumhaften Blick bietet das freistehende neu gebaute Holz-Chalet mit Sauna in Altaussee.



# Winterurlaub: Mit der Familie auf der Hütte



In der Küche kann man nicht nur gemütlich essen, sondern auch spielen und beisammensitzen.

*Wenn der Schnee in der Sonne glitzert, der Himmel blau und die Luft angenehm kalt ist, dann macht Winterurlaub so richtig Spaß – mit der Familie auf der Hütte! Und abends, nach einem wunderbaren Tag im Schnee, wärmt das Kaminfeuer Körper und Seele. Traumhafte Skigebiete gibt es viele, vielleicht ist ja bei dieser kleinen Auswahl etwas für Sie dabei?*

• Luftkurort Wolfach im Schwarzwald •



Geführte und ungeführte Ausritte gehören zu den Angeboten vor Ort.



Idyllisch liegt der Bio-Bauernhof mit der Ferienwohnung im Ortenaukreis.

**Heilsame Luft im Schwarzwald**

So richtig gemütlich und urig wird der Winterurlaub im schönen Schwarzwald. Wenn die Landschaft in Schnee eingehüllt ist, bietet die Region viele Wintersportmöglichkeiten. In Wolfach, im Kinzigtal zwischen Freudenstadt und Freiburg, liegt die urige Hütte mit dem Namen Igelneest. Sie ist ca. 90 m<sup>2</sup> groß, komfortabel und gemütlich im Landhausstil eingerichtet. Selbst gemachte Bio-Produkte, frische Brötchen und andere Köstlichkeiten gibt es vor Ort. Im Winter sorgt der Frost für eine besonders klare und reine Luft, gerade dann haben Spaziergänge und andere sportliche Betätigungen im Freien einen hohen gesundheitlichen Wert. Rodeln kann man dort an fast jedem Hang und in Sankt Roman sorgt der Pistenbully dafür, dass Skilangläufer eine gut präparierte Spur vorfinden. Der nächste Skilift ist etwa 29 Kilometer entfernt. Und für die schneefreien Tage gibt es für Große und Kleine genug Freizeitangebote in der Umgebung. [www.ferienhuetten.de](http://www.ferienhuetten.de)



Wenn es nachts geschneit hat und die Natur noch unberührt ist, kann man einen Ausritt umso mehr genießen.



Mit dem Schlitten unterwegs: Ein Spaziergang durch den Schnee ist gut für Leib und Seele.

Das Ferienhaus Igelneest ist ebenerdig zu erreichen und komfortabel eingerichtet. Gäste ohne Auto können auch vom Bahnhof abgeholt und wieder gebracht werden.



• Neureichenau im Bayerischen Wald •



Der Erlebnis-Bio-Bergbauernhof liegt in idyllischer Alleinlage auf 960 Metern Höhe, mit einer herrlichen Fernsicht bis hin zu den Alpen. Eingebettet in Wiesen und Wäldern im Dreiländereck (Bayern, Österreich und Tschechei) finden die Gäste alles, was sie sich von einem schönen Urlaub auf dem Land wünschen.



Zum Bauernhof gehören auch zahlreiche Tiere, unter anderem zwei Esel und zwei Reitponys.



In der gemütlichen Stube ist Platz genug für die ganze Familie. Alle Wohnungen sind liebevoll eingerichtet.

**Winterparadies auf dem Link'n Hof**

Zu einem perfekten Familienurlaub, bei dem alle glücklich sind, gehören spannende Freizeiterlebnisse, familienfreundliche Gastgeber und Einrichtungen einfach dazu. Und das finden Sie in der Dreisesselgemeinde Neureichenau im Bayerischen Wald am Dreiländereck. Der Link'n Hof ist ein klassifizierter Kinderlandort und erfüllt all Ihre Wünsche. Ob Ferienwohnung, Blockhütte oder Alm, auf diesem Bio-Bauernhof ist es traumhaft schön. Für Erwachsene gibt es einen Wellnessbereich mit Sauna und alles, was das Herz begehrt. Und Kindern wird es auch dank der Tiere nie langweilig. Im Winter erwartet Schneefans ein kleines Paradies: Loipeneinstieg ist direkt am Hof möglich, Rodeln auch – und das nächste Skigebiet ca. 10 Autominuten entfernt. Der Bergbauernhof ist mit 5 Sternen bzw. 5 Bärchen und als DLG-Ferienhof ausgezeichnet – nicht zuletzt auch aufgrund seiner schönen, ruhigen Lage mit einer herrlichen Fernsicht. Mehr unter [www.linknhof.de](http://www.linknhof.de)



Die Blockhütten sind ideal für Familien bis zu fünf Personen und lassen keine Wünsche offen.

Anzeige



**First Class Wohnen im Denkmal**

Die Seele baumeln lassen, in die Natur eintauchen und den Flair vergangener Zeiten spüren... Unsere hochwertig ausgestatteten 5-Sterne Ferienwohnungen im denkmalgeschützten Chiemgauer Bundwerkstadel lassen keine Wünsche offen.

**Die Tiere am Staller Ferienhof**

Unsere Alpakas, Ziegen, Schafe, Hasen und Katzen freuen sich über zahlreichen Besuch.

**Naturbadeteich am Hof**

Baden und Entspannen direkt am Hof im großen Badeteich mit Kleinkinderbecken und Sprungbrett. Hier ist Badespaß für Groß und Klein garantiert.

**Der große Kinderspielplatz**

Auf der Schaukel, mit der Seilbahn, beim Rutschen oder im Sandkasten können sich unsere kleinen Gäste richtig austoben.

Staller Ferienhof, [www.staller-ferienhof.de](http://www.staller-ferienhof.de), [info@staller-ferienhof.de](mailto:info@staller-ferienhof.de)